

ABSTRAK

Skripsi oleh **Halimahtussakdiah, NIM. 1412020127, Pengaruh Layanan Informasi Terhadap Perilaku Prokrastinasi Anak di Panti Asuhan Kecamatan Nanggalo Kota Padang**, pada jurusan Bimbingan dan Konseling Islam Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi Universitas Islam Negeri Imam Bonjol Padang.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah anak asuh yang melakukan prokrastinasi 80% lebih banyak dari pada yang melaksanakan tugas dengan tepat waktu. Tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah adakah pengaruh layanan informasi terhadap perilaku prokrastinasi anak asuh panti asuhan Kecamatan Nanggalo Kota Padang. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat layanan informasi anak asuh Kecamatan Nanggalo Kota Padang, mengetahui tingkat perilaku prokrastinasi anak asuh Kota Padang, pengaruh layanan informasi terhadap perilaku prokrastinasi anak asuh Kecamatan Nanggalo Kota Padang.

Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian kuantitatif korelasional. Populasi dalam penelitian ini adalah anak asuh yang ada di panti asuhan Kecamatan Nanggalo Kota Padang yang berjumlah 125 orang yang terdiri 4 (empat) Panti Asuhan. Panti Asuhan Al-Ihsan, Panti Asuhan Darul Ma'arif, Panti Asuhan Putra Aisyiyah Nanggalo, Panti Asuhan Aisyiyah Nanggalo Putri. Pengambilan sampel menggunakan teknik *probability sampling* dengan cara *random sampling*. Instrumen penelitian adalah angket tentang layanan informasi dan perilaku prokrastinasi anak asuh Kecamatan Nanggalo Kota Padang. Data diolah dengan menggunakan program *statistical product and service solution (SPSS)* versi 1,5, serta dianalisis dengan menggunakan rumus *Product Moment*.

Temuan penelitian ini mengungkapkan bahwa layanan informasi bidang bimbingan pribadi anak asuh di Kecamatan Nanggalo Kota Padang tergolong sedang 43,8% dengan frekuensi 42. Prokrastinasi anak asuh di panti asuhan Kecamatan Nanggalo Kota Padang tergolong sedang 41,1% dengan frekuensi 39. Dari hasil pengolahan data didapatkan bahwa $r_{xy} = -0,503$ lebih besar dari r_{tabel} adanya arah korelasi yang negatif karena didepan angka $-0,503$ ada tanda (-), korelasinya besar maka H_0 ditolak dan H_1 diterima. Dari hasil pengolahan didapatkan hasil uji t sebesar $-5,608$. Sehingga kesimpulannya di dapat bahwa ada pengaruh negatif layanan informasi terhadap prokrastinasi. Artinya semakin tinggi layanan informasi anak asuh maka semakin rendah perilaku prokrastinasi anak asuh dan sebaliknya.

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
IMAM BONJOL
PADANG